
San Cesario sul Panaro 16/05/2023

Alla c.a. del Sindaco di San Cesario sul Panaro Francesco Zuffi

INTERROGAZIONE URGENTE

 

OGGETTO: CENTRO ESTIVO 2023 POLO SPORTIVO VIA GHIARELLE

Premesso che come ogni anno con l’approssimarsi della fine dell’anno scolastico i 
genitori si organizzano per mandare i propri figli nei centri estivi;

Considerato che molti genitori ci hanno contattato lamentando un presunto aumento 
sproporzionato delle tariffe di frequenza al campo estivo che si terrà all’interno del polo 
sportivo di via Ghiarelle.

Sono a richiedere

 Quali sono le tariffe di frequenza dei ragazzi al centro estivo, comparandole con 
quelle dei cinque anni precedenti;

 A chi è stato affidato il servizio;

 Su che base sono stati scelti i fornitori dei servizi;

 Quali saranno le modalità di svolgimento delle attività e dei pasti.

                                                                                                                                         

                                                                                                                                                           
Mirco Zanoli 

                                                                 Consigliere lista “Rinascita Locale” 

                                                                                           Firma 
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	Quali sono le tariffe di frequenza dei ragazzi al centro estivo, comparandole con quelle dei cinque anni precedenti;

